



仁愛大学は
一生私が学べる場所。

卒業生のつながりこそ
財産。

仁愛大学同窓会『世灯会』がお届けする「OBダイアログ」。今回は仁大生とOB・OGたちがワークショップを通じて交流した「キャリア・カフェ」で出会った二人のトークをお届けします。当日は仁愛大学の底力を感じるイベントとなったようです。



稲田 絹子さん

仁愛女子高校にて総務・經理を経て、現在は仁愛大学でキャリア支援センター課長として務める。



岩田 早希代さん

人間学部コミュニケーション学科卒。マスコミ関係の仕事を経て、現在は福井県庁で広報の仕事を担当。

岩田 昨年、初めて行われた「キャリア・カフェ」、凄く楽しかったし刺激を受けました。稲田さんはなぜキャリア・カフェをやろうと思ったんですか？

稲田 キャリア支援センターには色々な卒業生が頻りに遊びに来てくれます。社会人になって2.3年の卒業生の中には「仕事で悩んでいる」という人もいますし、中堅として活躍している卒業生の中にも「仕事には慣れてきたけど情熱やモチベーションが下がってきた」「社会人になると勉強できる機会が少ない」という声も耳にしていました。卒業後も刺激しあえる、学べる「場」があったらいいのになあ、と考えたのがスタートでした。そこで同窓会長とも相談して、キャリア・カフェという企画ができたのです。

岩田 そうでしたか。卒業生同士はもちろんですが、在学生たちともすぐに打ち解けて、ざっくばらんに話ができました。「仕事の失敗談をぶっちゃける」なんてシビアなテーマもあったのですが、笑って話せる雰囲気で大いに盛り上がりましたよね(笑)。

稲田 そうでしたね(笑)。卒業生のアンケートでは「働くことについて考える機会となった」「働くことに対する意欲が高まった」という回答が多かったですし、在学生は「働くことへの不安が軽減した」という回答が

多かったです。

岩田 私が参加して一番良かったことは、知らなかった卒業生と交流できたこと。公務員や営業マン、アパレル関係、商社など、さまざまな業種で頑張っている人たちに、凄く刺激を受けました。私にはいつでも帰る場所があって、そこで一生学べる、刺激を受けるチャンスがあるんだって、改めて実感できました。

稲田 仁愛大学は他大学と比べても県内就職率が極めて高く、県内の企業で活躍している卒業生が多数います。そのような卒業生が集まり、業種・職種、年齢や立場を超えた発展的な意見交換ができて本当に良かったです。

岩田 今年もぜひ、キャリア・カフェをやってくださいね。

稲田 もちろん考えてますよ。今後大学は在学生・卒業生が共に学べる「場」になっていくことが重要だと思っています。キャリア支援センターとしても卒業生を対象にした異業種交流会みたいなこともやっていきたいですね。

岩田 それが仁愛大学の強みだと思います！社会のいろんなニーズに即座に対応できる、そんな人材を輩出できる大学であり続けて欲しいと思います。

「キャリア・カフェ～あなたの仕事の流儀は?～」は昨年10月に行われ、在学生・卒業生合わせて50名の参加者が「何のために働くのか?」「どう働くのか?」などについて、ワークショップを行いました



ホームページがリニューアル!

そして先日、卒業生の活躍ぶりがチェックできるホームページがリニューアルしました。特に2期生のみなさん、ぜひご覧ください。

www.jindai-dousoukai.jp/
「仁愛大学同窓会」で検索



『世灯会』ページに「いいね」👍を!

『世灯会』Facebookページをご覧ください！イベントや同窓生の今、そして現在の大学の情報などを日々更新しています。



www.facebook.com/jindai.dousoukai



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1

仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail dosoukai@jindai.ac.jp www.jindai-dousoukai.jp/